

Taddei concluye primera ronda de encuentros con dirigentes partidistas

FABIOLA MARTÍNEZ

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, concluyó una primera ronda de reuniones privadas con dirigentes partidistas, y no se descarta un encuentro con el presidente Andrés Manuel López Obrador, como parte de un acercamiento con el Poder Ejecutivo, cita a la que irían los 11 consejeros, según el plan tentativo.

De acuerdo con fuentes consultadas, el más reciente de este tipo de encuentros fue con el coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado. En general, Taddei busca generar un nuevo canal de comunicación.

Entre los temas expuestos con líderes políticos se abordó el de las designaciones de los titulares de 17 puestos directivos en el INE, asunto que hasta anoche no tenía avance, pero los invitados le hicieron saber que respetarían la decisión de los consejeros, en especial en lo relacionado con la Secretaría Ejecutiva, para la cual la sonoreense propone a Flavio Cienfuegos.

También ponderaron su respeto a la primera gestión del INE encabezada por una mujer.

“Le dejamos en claro que ahí ne-

cesita a una persona de su absoluta confianza y que no íbamos a pedir cuotas (para sugerir nombres en la alta dirección del organismo)”, añadió la fuente.

Si bien el lunes fue designado David Isaac Ramírez Bernal como nuevo encargado de despacho de la Unidad Técnica de Fiscalización, en sustitución de Jaqueline Vargas, actualmente todas las áreas (direcciones, unidades técnicas y coordinaciones nacionales) tienen encargados de despacho.

Ante la falta de avances en la negociación entre consejeros, la semana antepasada también se nombraron encargados en las direcciones ejecutivas de Administración y de Capacitación, toda vez que la presidencia debe garantizar la continuidad de la operación del INE.

Sin embargo, no se vislumbran los nombramientos para los días siguientes, pero en caso contrario el tema tendría que ser resuelto esta semana a fin de llevar las propuestas a la sesión de consejo general, programada para el 31 de mayo, donde se requiere —para su aprobación— ocho votos de los 11 posibles.

La mesa de consejeros de ayer —regularmente la hacen cada martes— se prolongó más de lo usual (rebasó cinco horas) para atender los temas coyunturales urgentes.